

# TCM-Küche spitze

**Bad Kötzing.** (wr) Die Küche der Klinik für Traditionelle chinesische Medizin (TCM) ist bayernweit spitze: Beim Wettbewerb „Essen pro Gesundheit“ des Bayerischen Staatsministerium für Umwelt, Gesundheit und Verbraucherschutz wählte eine Jury die Klinik auf den ersten Platz in der Kategorie „Vollverpflegung in Krankenhäusern und Kliniken“. Die Preisverleihung durch Staatssekretär Dr. Marcel Huber fand am Mittwoch in Rothenburg ob der Tauber statt. Die TCM-Klinik wurde unter anderem wegen der Integration des Essens in die Therapie, die täglich praktische und theoretische Ernährungsberatung, das hervorragende Essen und die Präsentation ausgezeichnet. Auf Platz zwei landete das Klinikum der Julius-Maximilians-Universität, Würzburg, auf Platz drei das Krankenhaus Lindau.